
12/9　教職員検討会新しい学校を考える会

■質疑・要望

・大アリーナ、中アリーナを隣接させた方が良いという案が基本計画段階であったと思うが。

　→基本計画段階では大アリーナ、中アリーナともにスポーツを行う予定だったが、

　　現在大アリーナではスポーツ、中アリーナでは体操や柔道、ホール的な役割だったり多目的なスペースとし性格を分けたことで分離している。

・ステージは出入口から奥まった位置の方が良いのでは。

・ステージの下にくぐれるスペースを設けることで上手、下手の行き来が出来る。高さは児童が通れるくらいで構わないので作った方が良い。

・音楽室で音出しをしてすぐに中アリーナに行って演奏できるなど中アリーナと音楽室が隣接しているのは良い。

・入学式などはどこでやるのか。

　→中アリーナで行うことで想定している。350人という収容人数を考慮すると小学校、中学校の式典は別で実施することになると考えている。

・中学校と小学校の式典は同時にできる想定で考えた方が良いのでは。

・ステージと客席がフラットの場合、うしろの席から見えないという意見が出ていた。

・吹奏楽を演奏する際、ステージ上とステージ下に分かれて演奏することもある。

・給食はどこで食べるか。

　→光のプロムナードで給食を食べることが出来るように考えている。

・地域開放で教室を使う際、団体ごとに分けて使えるのか。

　→分けて使えるように考えている。

教室を広くしてもらいたい。現在物を持って移動するとぶつかったり、机同士の間隔がちいさく椅子を引くとぶつかったりする。

・図書室を広くしてほしい。

　→様々な居場所を想定して作っていく。また、図書は光のプロムナードにも展開していく。

・ハンモックで横になりながら本を読むと気持ちが良い。

・図書室が丸い学校で勤務経験があるが、デッドスペースが出来て使いづらかった。

・図書の本は紙でなくIPADなど電子書籍化されるか。生徒から重くて疲れるという意見も聞く。

　→ICTを駆使して解決していきたいと考えている。また、本自体の手触りも大事だと思っており、本もあり電子化も行う両方が共存するように模索していきたい。

・インターネットで図書検索を出来るようにした方が良い。スマホなどで家にいてもどんな図書があるかをわかると良い。

・部室はないのか

　→部活動での荷物を置いておける場所は用意する必要があると考えている。

・カフェスペースはないか。

　→現段階では地域開放のラウンジがカフェ的なスペースとなっている。

・薪ストーブが欲しい

・教科書の電子化はあるか

　→教科書の発行費用などの削減にらることも考えると、可能性はあるのではないか。。

・親への連絡も紙でなく電子化してもらえると良い。

・玄関を広くしてほしい。一斉に使った際に混雑する。

・玄関の靴箱を低く作ってほしい。上段に手が届かない子もいる。
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